

[Imprimer](#)[Commentaire](#)[Envoyer à un ami](#)

Partage la noticia!



Une culture de safran en Hesbaye

05/08/2010 13:45:10



Un couple d'agriculteurs de Wasseiges a lancé une culture de safran. Il s'agit d'une expérience unique en Belgique. Pas moins de 20.000 bulbes ont été plantés sur 25 ares, indiquent les quotidiens du groupe Sud Presse.

Les fleurs, à l'origine du safran, sont annoncées pour le mois d'octobre. La récolte du pistil se fera ensuite à la main. Le seul safran "made in Belgium" a été baptisé "le safran de Cotchia" par ses promoteurs. La Région wallonne va attribuer le label de "centre de référence et d'expérimentation".

[J'aime](#)[Dites le premier de vos amis à indiquer que vous aimez ça.](#)

Discuter de l'actualité

Nom

E-mail

Commentaire

[PARIS PRESSE](#)[RADIO TURISMO](#)[RURAL](#)[RADIO HIPICA](#)[RED MUNDIAL DE RADIOS](#)[TOPBOOKING](#)[CENTRAL DE VENTAS](#)[EUROPEA](#)

plus de

Tanger accueille la finale du championnat du Maroc de Fosse Universelle

09/09/2010 17:25:49

Spectacle artistique à Rabat à l'occasion de la clôture du programme 'vacances de nos jeunes 2010'

09/09/2010 17:19:40

Le Raja Casablanca éliminé par le Chabab Mohammedia

09/09/2010 16:05:47